



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

El Caminito del Rey, el curioso sendero que produce vértigo

España es un país muy diverso cuyo terreno accidentado ofrece paisajes de ensueño. Las rutas que se han creado en la antigüedad para permitir el comercio o la comunicación entre localidades son empleadas en la actualidad para disfrutar de la naturaleza autóctona española. **El Caminito del Rey en Málaga fue uno de los [senderos](#) más peligrosos del mundo debido a las pasarelas sobre desfiladeros de más de 100 metros de altura.** Ahora, su estructura ha sido rehabilitada para garantizar la seguridad de los visitantes y asegurar una experiencia inolvidable.

El recorrido malagueño posee **una distancia de casi ocho kilómetros** (concretamente 7,7) y es importante señalar que **no es circular**. Los aventureros que acudan a realizar el sendero disfrutarán de la experiencia de discurrir entre **desfiladeros, cañones y hermosos valles**. Este peculiar aspecto le concede al Caminito del Rey unas vistas espectaculares que merecen la pena vislumbrar una vez en la vida, aunque se padezca de vértigo.

Caminito del Rey (Foto: Galeota Tourism)

Es una forma estupenda de **disfrutar de la fauna y flora autóctona** ya que la ruta concede un espacio para la reflexión sobre el cuidado de la naturaleza y la importancia de su conservación

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |